

Pangdivif 2 Kostrad Tinjau Latihan Pertempuran Hutan Satjar Divif 2 Kostrad di Rahlat Tlogosari

Raura Nindhiyanti Putri - MALANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 14, 2021 - 21:46



Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H. meninjau secara langsung Latihan Pertempuran Hutan TA 2021

BONDOWOSO – Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H. meninjau secara langsung Latihan Pertempuran Hutan TA

2021 yang diikuti oleh 100 orang perwakilan prajurit Satjar Divif 2 Kostrad bertempat di daerah latihan Tlogosari, Bondowoso. Rabu (14/07).

Latihan ini dilaksanakan dalam rangka membekali prajurit dengan kemampuan teknik dan taktik pertempuran di hutan dalam mengantisipasi segala bentuk ancaman dan tantangan di masa yang akan datang, sehingga dapat mendukung pelaksanaan tugas pokok satuan.

Sebelum melaksanakan peninjauan, Pangdivif 2 Kostrad terlebih dahulu menerima penjelasan singkat dari Danlat Letkol Inf Sumardi, S.E, M.Si yang sehari-hari menjabat sebagai Danyonif Raider 514/SY/9/2 Kostrad di Posko Latihan.

Dalam peninjauannya, Pangdivif 2 Kostrad mengatakan, bahwa perkembangan metode perang dari waktu ke waktu selalu berubah sesuai dengan doktrin, sejarah perjuangan bangsa dan perkembangan teknologi dihadapkan dengan situasi global. Demikian juga, taktik bertempur akan mengalami evolusi, seiring dengan tujuan, karakteristik musuh, medan bertempur, sistem persenjataan dan kemampuan satuan sendiri.

“Latihan pertempuran hutan yang diselenggarakan ini merupakan upaya pimpinan TNI AD untuk meningkatkan pengetahuan maupun ketrampilan, serta teknik dan taktik bertempur prajurit Satjar Divif 2 Kostrad di hutan,” ungkapnya.

“Saya yakin dan percaya apabila prajurit menerapkan teknik dan taktik bertempur di hutan sesuai apa yang diajarkan oleh pelatih akan menjadikan kalian prajurit yang profesional dan handal dalam mengemban tugas-tugas kedepan,” ujarnya.

“Tidak setiap prajurit mempunyai kesempatan latihan pertempuran hutan. Para prajurit terbaik dan terpilih lah yang dapat mengikuti latihan ini. Oleh sebab itu, laksanakan latihan dengan serius, ikuti petunjuk pelatih sehingga latihan berjalan sesuai dengan harapan,” tegas Pangdivif 2 Kostrad. (Raura)